

Pressemitteilung

Waiblingen-Beinstein Spendenübergabe für das Haus an der Rems



Großlach/Waiblingen, 17.07.2023. Dank Spenden des Waiblinger Rotary Clubs und Lions Clubs konnte ein neuer Billardtisch für den Freizeitraum im Haus an der Rems der Erlacher Höhe in Waiblingen-Beinstein angeschafft werden. Christiane Dürr, Rotary-Präsidentin, nahm sich zusammen mit Rotary-Mitglied Diana Fuhrmann Zeit für einen Besuch vor Ort und übergab einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro an Abteilungsleiterin Nadin Link.

Seit 15 Jahren bietet das Haus an der Rems der Erlacher Höhe Wohn- und Lebensraum für Menschen mit einer chronischen, mehrfach beeinträchtigenden Abhängigkeitserkrankung. Für manche Betroffene wird das Haus in Waiblingen-Beinstein zur Heimat, für andere ist es eine Etappe auf dem Weg zurück in ein Leben in den eigenen vier Wänden.

Bildunterschrift:

Christiane Dürr (2.v.l.) und Diana Fuhrmann (3.v.l.) vom Rotary Club Waiblingen bei der Scheckübergabe für das Haus an der Rems der Erlacher Höhe. (Foto: Erlacher Höhe)

**Info:**

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 17 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 17.07.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.